



**Retribución por el trabajo en el sistema
empresarial.
Precisiones sobre los indicadores de
aporte al Presupuesto del Estado.**

Precisiones sobre los indicadores de aporte al Presupuesto del Estado

En el marco de la elaboración del plan la empresa estatal, tiene que garantizar se cumplan los siguientes principios:

- Los incrementos de salarios que se produzcan, deben realizarse con el mismo fondo de salarios planificados, no puede deteriorar la utilidad real obtenida en el año anterior.**
- El Aporte por el Rendimiento de la Inversión Estatal se fija desde el plan a las empresas estatales sobre la base de la utilidad planificada después de impuesto y se aporta por el real, su cumplimiento no puede tener como base el incremento del fondo.**



MINISTERIO
FINANZAS
Y PRECIOS

Precisiones sobre los indicadores de aporte al Presupuesto del Estado

- Las empresas deben trabajar con mayor eficiencia y lograr mejores resultados, con lo cual no deben disminuir sus aportes al Presupuesto del Estado, al contrario han de incrementarse .
- Los ingresos que se captan de las empresas estatales tributan al respaldo de los gastos y políticas sociales.



MINISTERIO
FINANZAS
Y PRECIOS



**Retribución por el trabajo en el sistema
empresarial.
Precisiones sobre los indicadores de
aporte al Presupuesto del Estado.**